

Positives von der Firma Fahnen Gärtner

Freude über eine verbesserte Gemeinwohlbilanz und über den Titel „Unternehmer des Jahres“

Mittersill. Das Mittersiller Traditionsunternehmen, das sich von einem kleinen Familienunternehmen zu Österreichs größtem Fahnenhersteller und Marktführer in diesem Bereich entwickelt hat, darf sich über den Titel Unternehmen des Jahres 2022 im Bereich Bekleidungsindustrie freuen. Verliehen wurde dieser Titel der Firma Fahnen-Gärtner vom Fachverband für Textil-, Bekleidungs-, Schuh-, und Lederindustrie.

Die Prüferinnen und Prüfer zeigten sich dabei vor allem von den im Unternehmen täglich gelebten Werten wie die Achtung des Gemeinwohls und der Menschenwürde am Arbeitsplatz, der soziale und vor allem bedachte Umgang mit Geldmitteln sowie die Solidarität und Gerechtigkeit im Bereich der Zulieferkette und der Mitunternehmen als Kooperationspartner überzeugt.



Geschäftsführer Gerald Heerdegen und Eva Strasser, Fachverbands-GF bei der Wirtschaftskammer Österreich. BILD: FACHVERBAND TBSL

Auch auf anderer Ebene gibt es einmal mehr Erfreuliches zu berichten: Werte wie ein verantwortungsvoller Umgang mit Mensch und Natur und einem nachhaltigen Wirtschaften stehen bei der Firma Fahnen-Gärtner seit jeher im Vordergrund. Um die dafür getroffenen Maßnahmen sichtbar zu machen, hat sich das Unternehmen im Jahr 2019 entschlossen, sich im Rahmen der Gemeinwohlökonomie auditieren zu lassen.

Das aktuelle Ergebnis kann sich durchaus sehen lassen: Von möglichen minus 3600 bis plus 1000 Punkten im Bewertungsraster, erreichte die Firma Fahnen-Gärtner 453 Punkte. Geschäftsführer Gerald Heerdegen betont: „Als Vater zweier Töchter ist es meine intrinsische Motivation, im Sinne der Enkeltauglichkeit so nachhaltig und ökologisch wie möglich zu agieren.“